

UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA



SOBRE LA CRISIS EN C.A. Nueva York, abril 17, (UPI). El canciller venezolano, Isidro Morales Paul (centro) anuncia hoy, en esta ciudad, que viajará el viernes a Washington para exponer sus ideas sobre la crisis en C.A. y la posible manera de lograr la paz en la región. Lo acompañan, el embajador ante las N.U., José Francisco Sucre Figuerella (izquierda) y el embajador en Washington, Valentín Hernández.

Muere Gral. Clark veterano de 3 guerras

Charleston, Carolina del Sur, abril 17 (AP). En las primeras horas de hoy martes, falleció a los 87 años de edad, en el centro médico de la Universidad de Carolina del Sur, el general de cuatro estrellas Mark Clark, víctima de cáncer y de problemas cardíacos.

de 1896, se graduó de subteniente de infantería en la Academia Militar de West Point en la clase de 1917. Sirvió con la 5a. división del ejército estadounidense en Francia, donde fue herido en combate. Prestó servicios posteriores en Bélgica y Alemania.

En 1942, ya general, fue

Pasa a la página 31

Muere mujer policía en ataque a marcha

Londres, abril 17 (UPI). Un hombre armado disparó hoy desde la embajada de Libia con una ametralladora contra una multitud de manifestantes enmascarados que gritaban en la calle "Khadafy asesino", matando a una policía e hiriendo a por lo menos 11 personas.

automático desde una ventana enrejada de la céntrica embajada londinense, la televisión de la BBC dijo que tropas libias en Trípoli rodearon la embajada británica y a 18 diplomáticos que estaban en el edificio.

En Londres, la policía evacuó la zona y francotiradores tomaron posiciones en los techos

Pasa a la página 31

Aprueban redadas en busca de ilegales

Washington, abril 17 (UPI). La Corte Suprema de Justicia de Estados Unidos, en un veredicto unánime, dictaminó hoy que los agentes del Servicio de Inmigración y Naturalización pueden realizar inspecciones sorpresa en las fábricas para buscar a extranjeros que residen ilegalmente en el país.

dividido 7 a 2, dictaminaron asimismo que los agentes de inmigración pueden interrogar a los trabajadores en forma individual sobre su ciudadanía.

El tribunal indicó que las redadas e interrogatorios no constituyen el tipo de búsqueda y captura ilegales proscrito por la cuarta enmienda a la Constitución.

Pasa a la página 31

Breves Internacionales

Baja ritmo de construcciones en E.U.

Washington, abril 17 (UPI). El inicio de construcciones de viviendas en los Estados Unidos declinó un 27 por ciento en marzo, en la mayor reducción desde que el gobierno empezó a registrar el índice en 1959, informó hoy el Departamento de comercio.

El índice anual ajustado a la temporada para marzo fue de 1,638,000 unidades, indicó el Departamento. En febrero se inició la construcción de 2,231,000 unidades, lo cual representó un aumento.

Informe del Chase Manhattan

Nueva York, abril 17 (UPI). Chase Manhattan Corporation, con una exposición de 800 millones de dólares en préstamos al sector público y privado de Argentina, informó hoy de una declinación de tres por ciento en sus ganancias del primer trimestre de 1984.

E.U. desea solución a crisis económica A.L.

Washington, abril 17 (UPI). El secretario de Estado, George Shultz, expresó el deseo de Estados Unidos de ayudar a las naciones latinoamericanas a resolver su crítica situación económica agudizada por el problema de las deudas externas.

"Estados Unidos está comprometido a participar en la búsqueda constructiva de formas mutuamente aceptables", de resolver la crisis económica y el problema de las deudas, indicó Shultz en una carta al embajador ecuatoriano Rafael García Velasco.

La carta de Shultz fue en respuesta a una nota enviada por García Velasco y los embajadores de la Argentina, Colombia, la República Dominicana, Jamaica y México y

los encargados de negocios de Perú y Costa Rica, en marzo último pidiendo que la próxima reunión económica de Londres en junio, los líderes de los países industriales consideren la forma de asistir a las naciones latinoamericanas a salir de la crisis.

Los diplomáticos latinoamericanos requirieron específicamente que los gobernantes de las naciones industriales tengan en cuenta la declaración de Quito, un plan de acción aprobado en la capital ecuatoriana en enero último para obtener una distribución más pareja de la recuperación económica mundial, a fin de incrementar las exportaciones y facilitar a los países endeudados la obtención de divisas a fin de pagar sus compromisos.

El ex presidente ecuatoriano Galo Plaza entregó

Pasa a la página 50



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

TRAS ATAQUE. Londres, abril 17, (UPI). Un policía inglés se protege entre los autos cerca de la embajada libia en Londres, después que una manifestación contra el líder libio Moammar Khadafy fue atacada desde el interior de la embajada. En el ataque murió una mujer policía y hubo varias personas lesionadas.

Costa Rica refuerza sus fronteras

San José, abril 17 (AP). Destacamentos de la Guardia Civil apostados en el extremo Norte de la provincia de Limón redoblaron la vigilancia en toda esa zona para evitar incursiones de sandinistas y de rebeldes nicaragenses a territorio nacional, informó el director general

Pasa a la página 50

12 sandinistas mueren en un grave accidente

Managua, abril 17 (UPI). Doce soldados sandinistas murieron y un número no identificado resultó herido al chocar dos camiones militares, que se precipitaban a un barranco al noreste de Managua, informó el Ministerio de Defensa.

Pasa a la página 31

Gran alza en la Bolsa de N. York

Nueva York, abril 17 (AP). La Bolsa cerró hoy con una fuerte alza en negociación pesada, aunque las acciones de empresas preferidas bajaron con respecto a las alzas del comienzo de la sesión.

Las cotizaciones fueron impulsadas en parte por un mercado de bonos que se fortaleció, en el cual los bonos del gobierno subieron más de 0,25 puntos a 2,50 dólares por cada

Pasa a la página 31

Bombardeo ruso cerca frontera Afganistán

Washington, abril 17 (AP). Varios bombarderos soviéticos se encuentran emplazados cerca de la frontera con Afganistán y fuentes de inteligencia norteamericana catalogan el hecho como posible preludio a una ofensiva encaminada a eliminar a los rebeldes anticomunistas.

El consenso entre los especialistas es que los soviéticos podrían planear el uso de los aviones TU-16 para agregar impulso

acercado de 108,000 soldados que por cuatro años han estado tratando de eliminar a los rebeldes anticomunistas afganos, dijeron las fuentes.

Sin embargo, agregaron

Pasa a la página 35

Piden prohibir armas químicas

Ginebra, abril 17 (UPI). El vicepresidente de Estados Unidos, George Bush, llegó hoy a Ginebra con una propuesta del presidente Ronald Reagan que "eliminaría para siempre" la amenaza de una guerra química.

Bush entregará mañana un bosquejo detallado de la propuesta a la Conferencia sobre Desarme, en que participan 40 naciones y que ha estado debatiendo la prohibición de las armas químicas durante los últimos ocho años.

La Unión Soviética rechazó la propuesta poco después de que Bush llegara

a Ginebra. La agencia noticiosa oficial soviética TASS, sostuvo que Washington al demandar medidas "inaceptables" de verificación sólo intenta bloquear un acuerdo y "camuflar los planes para construir un arsenal químico norteamericano".

Reagan dijo al vicepresidente Bush durante una ceremonia de despedida en la Casa Blanca que el objetivo de Estados Unidos "es eliminar de la tierra una de las armas más horribles y temibles con

Pasa a la página 35



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ESTRECHA AMISTAD. Lisboa, abril 17, (UPI). La primera ministra de Inglaterra, Margaret Thatcher, conversa hoy con el premier portugués, Mario Soares

(derecha) y su esposa Maria Barroso, durante su visita a esta capital para estrechar la amistad entre ambos países. A la izquierda, el ministro de Defensa de Portugal, Carlos Mota Pinto.